



El Sol de Sinaloa



CULIACÁN | VIERNES 24 DE ENERO DE 2020 | AÑO LXIII | NO. 22,594 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL | JUAN VELEDÍAZ / DIRECTOR REGIONAL

\$8.00



ACUSAN ECOLOGISTAS

Insuficiente la Ley antiplástico

Con el grito de "¡Sinaloa sin plásticos!", los diputados aprobaron la Ley de Residuos y la Ley Ambiental para el Desarrollo Sustentable que elimina el uso de productos de plástico. **Pág. 5**

INFORME DE ADICCIONES

Drogas 'atrapan' a culichis más jóvenes

De acuerdo con el Centro de Integración Juvenil, las edades más vulnerables en la capital van de los 15 a los 19 años. **Pág. 7**

DENUNCIA CIUDADANA

Envenenan a mascotas en colonia de Culiacán

Decenas de animales murieron en el sector Infonavit Las Flores, de acuerdo con Fundación Laika. **Pág. 8**

RÉCORD GUINNESS

Van por 3.5 toneladas para mega aguachile

Culiacán se convertirá en la capital mundial de este platillo reconocido como sinaloense. **Pág. 23**

DETERGENTE

Líquido Ley® para ropa de color de 7 litros

LEY a sólo \$114⁹⁰

Oferta válida sólo hoy Viernes 24 de Enero de 2020

www.casaley.com.mx

ALERTA DE GÉNERO

Ismujeres con muchos millones, poco resultado

JUAN CARLOS CRUZ

En tres años, ha recibido 21 millones 943 mil pesos para implementar medidas contra la violencia contra las mujeres y niñas

En tres años de "aplicación" de la Alerta de Violencia de Género contra las mujeres en Sinaloa, el Instituto Sinaloense de las Mujeres (Ismujeres) que dirige Araceli

Tirado, ha recibido del Gobierno Federal y estatal 21.9 millones, de acuerdo con la respuesta de la Secretaría de Administración y Finanzas del Gobierno de Sinaloa, a

una solicitud de información, con base en la Ley de Acceso a la Información Pública de Sinaloa.

Además, en el Sistema Integral de Información Financiera, se identificaron dos proyectos ejecutados por el Ismujeres de 2017 a septiembre de 2019, para los cuales recibió otros 4.7 mdp. Por si fuera poco, para atender la Ley General de Acceso de las Mujeres a una Vida Libre de Violencia, en

los presupuestos de los últimos tres años se destinaron 2 mil 404 millones 379 mil 227 pesos, los cuales fueron ejercidos por diversas dependencias, entre ellas Ismujeres.

Sobre la comprobación de cómo, cuándo y en qué se ejercieron todos esos millonarios recursos, la Secretaría señala que cada una de las dependencias tendrá que rendir cuentas. **Pág. 6**

JESÚS VERDUGO/EL SOL DE SINALOA



Domina Tomateros

En el segundo partido de la final de la Liga Mexicana del Pacífico, el equipo de Tomateros de Culiacán dominaba a los Venados de Mazatlán. Hasta la sexta entrada los Guindas estaban al frente 3-2. **Pág. 32**

NACIONAL PROMUEVEN A LA RIVIERA MAZATLÁN

Se busca posicionarse como marca, atraer inversión extranjera y generar conectividad aérea hacia el puerto, por lo que ya se promueve en la FITUR 2020. **Pág. 18**



CULTURA NUEVO Y DIFERENTE SERÁ EL CENTRO DE CIENCIAS DE SINALOA

Después de año y medio, el Centro de Ciencias de Sinaloa abrirá sus puertas el próximo 28 del mes en curso, totalmente renovado. **Pág. 27**